



## 学童保育所つくつて

### 三池主婦会、運動起す

三池主婦会は、ほかの民主的な団体といっしょになって、学童保育所設置を要求、その実現を目指す運動に立ちあがっています。

三池主婦会は、今、学童保育の実現をめざす運動に立ちあがっていります。

周知のように、子どもたちを取り巻く環境の悪化が、社会問題化

している。ほとんどの家庭が共働きで、たとえ子どもたち

が学校から帰宅しても、家のなか

にはだれもいらず、鍵子となる例

が多い。

かといって、遊び場所も少く、

子どもたちはいたらかされ、そ

こから非行に走る子どもが生まれ

ている。

それでも小さな子どものいない

家庭の人口からは、「うちにはけれど、大牟田市は私たち市民の

小さな子どもがいませんから、関

係ありません」という言葉も聞

かれるが、一人でも小さな子ども

のいる家庭としては無関心ですむ

ことではない。

知りませんでした。それがあれ

学童保育の問題については、福

ほんとうに助かります。パートで

三池主婦会は、今年度を対象に学童保育所設置をめざす運動に立ちあがっています。

課後保育に乗り出している。三池

主婦会が、この要求の獲得をめざ

して、たとえ子どもたち

が学校から帰宅しても、家のなか

にはだれもいらず、鍵子となる例

が多い。

かといって、遊び場所も少く、

加はしていませんけれども、や

っぱり欲しいですね。話題は違

っている。

三池主婦会は、今年度を対象に学童保育所設置をめざす運動に立ちあがっています。

課後保育に乗り出している。三池

主婦会が、この要求の獲得をめざ

して、たとえ子どもたち

が学校から帰宅しても、家のなか

にはだれもいらず、鍵子となる例

が多い。

かといって、遊び場所も少く、

加はしていませんけれども、や

っぱり欲しいですね。話題は違

っている。

三池主婦会は、今年度を対象に学童保育所設置をめざす運動に立ちあがっています。

課後保育に乗り出している。三池

主婦会が、この要求の獲得をめざ

して、たとえ子どもたち

が学校から帰宅しても、家のなか

にはだれもいらず、鍵子となる例

が多い。

かといって、遊び場所も少く、

加はしていませんけれども、や

っぱり欲しいですね。話題は違

っている。

四山社宅で見たタナバタさん。彦星と織女は1年に1回7月7日の夜、出会うという。でもその距離はなお15.5光年もあると聞けば、哀れに思われて仕方がない。

## 便り 私は変りました

### 兵庫 滝川里江

去年、第四回三池主婦会が開催されました。

紙「みつけ」を読むようになって

早や一年になります。

五月二十五日は、神戸に三池主婦会事務局長の平川さんが来られました。「三池主婦会の歩み」を

話され、第五回三池主婦会が開催されました。

三池主婦会は、今年度を対象に学童保育所設置をめざす運動に立ちあがっています。

## 書棚

### 私の

### 手作りギョーザ

### 兵庫 滝川里江

### 兵庫 滝川里江